



Pour la seconde fois, la traditionnelle cérémonie des vœux a été annulée. André Pau a dû présenter ses vœux aux Hallennois dans une vidéo publiée sur la page Facebook de la commune. Ce n'est pas qu'il y prend goût, mais c'était sur les recommandations de Mr le préfet.

Le Maire remercie le personnel communal.

Dans son allocution, il a remercié Madame Descamps et le personnel communal qui se sont investis pour assurer les services publics presque normalement ainsi que les élus qui l'entourent.

Monsieur le Maire a aussi évoqué les investissements réalisés en 2021 comme le renouvellement du sol souple au complexe sportif, la finalisation du chantier des caméras de vidéosurveillance, l'achat des écrans numériques dans l'école Salengro et le renforcement des décorations de Noël.